





Als Vertreter der Veranstalter freuen sich Annegret Neumann (Kinderschutzbund), Polizeihauptkommissar Erhard Linhart, Bernd Weber-Aderhold (ADFC) und Robin Nahry (Stadt Brühl) viele Kinder und Besucher zu begrüßen. Eingebettet ist der Bambini-Parcours in die "Europäische Woche der Mobilität", die vom 16. - 22. September mit zahlreichen Aktionen auch in Brühl stattfindet. Bürgermeister Dieter Freytag hat sein Kommen für den Nachmittag zugesagt. Die Kinder bringen ihre eigenen Räder sowie eigene Fahrradhelme mit. Am Ende gibt es für alle eine Urkunde.

Wir freuen uns, wenn auch Sie diese Aktion mit Ihrer Berichterstattung begleiten.

Mit freundlichen Grüßen  
Kinderschutzbund Brühl

Für Rückfragen:  
Annegret Neumann (Kinderschutzbund)